



UNIVERSIDAD NACIONAL  
DE EDUCACIÓN A DISTANCIA

Escuela de Informática  
SECRETARIA

### MEMORIA DE ACTIVIDADES CURSO 1997/98

1. El número de alumnos matriculados en estas dos nuevas carreras ha sido:
  - 4546 en Informática de Sistemas
  - 3811 en Informática de Gestión
2. Se han celebrado dos reuniones de la Comisión Permanente de la Junta de Escuela.
3. Se ha elaborado por primera vez un CD-rom de la Escuela de Informática que se ha distribuido a todos los alumnos de la Escuela. El CD-rom contenía diversas aplicaciones para Windows, MS-DOS y LINUX, Sistema operativo LINUX e información de las asignaturas de las Ingenierías Técnicas en Informática de Sistemas y de Gestión

Julio 1998

Fdo.: Mª del Mar Montoya Lirola  
Secretaria de la Escuela de Informática